

Noviembre 2022

gtt

Newsletter



01. En permanente
evolución



02. Nuevos clientes



03. Seguridad



04. RSC



05. Patrocinio

Evolución. Expansión. Impulso

Ampliando nuestro ámbito de servicios y consolidando la confianza de nuestros clientes

En gtt no dejamos de evolucionar. Vivimos inmersos en un proceso de innovación y crecimiento continuado, tanto en el plano tecnológico como en el de los servicios profesionales que prestamos a nuestros clientes. Es una labor diaria que compartimos con todas las entidades que, cada vez en mayor número, nos otorgan su confianza y que siguen confiando en nuestra empresa después de muchos años de colaboración. Un día a día gratificante y fructífero, que sin duda nos aporta gran valor.

El trabajo conjunto con las entidades da como resultado mayores funcionalidades y mejor rendimiento, tanto en el ámbito tributario como de tramitación electrónica corporativa, esta última a partir de la incorporación a nuestro grupo de GADD, procedente del grupo Meana.

Esta evolución, unida a la línea de expansión emprendida, inspiran el sentimiento de claro impulso que experimentamos como equipo y como compañía. Sin abandonar nuestros principales valores ni la esencia con la que nacimos hace cerca de 25 años damos la bienvenida a una nueva identidad corporativa, una apuesta gráfica significativa que a partir de ahora identificará nuestras acciones y nuestro compromiso.



nueva imagen corporativa

Ante una nueva etapa de expansión y crecimiento con una imagen corporativa renovada que identifica el impulso tecnológico y empresarial de la compañía

Carlos Rico, CEO de gtt, ha presentado recientemente la nueva identidad de marca de gtt. Un cambio de logo que supone un paso más en el proceso de evolución en el que, como equipo, venimos trabajando en los últimos tiempos con el objetivo de proyectar el avance como multinacional tecnológica especializada en gestión de tributos y gobierno digital.

Este es el tercer cambio gráfico que vive la compañía desde su fundación, en 1998, cuando está a pocos meses de celebrar sus 25 años de historia.

La nueva identidad de gtt se inspira en el signo matemático exponencial y favorece la declaración del propósito de la compañía, 'Mejorar el Estado del Bienestar con un sistema tecnológico inteligente de gestión de tributos'. Un propósito comprometido con las personas, que pone al ciudadano en el centro de cada proyecto, en línea con una Administración cercana y con un sector público que requiere colaboraciones basadas en la eficiencia, la transparencia y la honestidad.

Esta apuesta gráfica proyecta la evolución de la compañía y se produce en un momento de consolidación y claro liderazgo, como fruto del cambio de etapa acontecido en los últimos años en los que gtt ha afrontado con éxito su proceso de expansión e internacionalización así como los diferentes retos de innovación tecnológica.



Culminada con éxito la primera fase del proyecto SIISAR diseñado por gtt y respaldado por el BID

el equipo de **gtt** honduras avanza en el diseño a medida del software para la recaudación de tributos estatales que permitirá automatizar las funciones estratégicas de la cadena de valor y las transversales de la Administración tributaria.

Después de un intenso año de trabajo coordinado con el Gobierno de Honduras, celebramos uno de los principales hitos del proyecto de desarrollo del Sistema Tributario Estatal de Honduras, (SIISAR), con la entrega al Servicio de Administración de Rentas de Honduras (SAR) de la implementación de los primeros y más importantes módulos del núcleo del SIISAR, así como de la presentación de la documentación funcional y técnica correspondiente.

El Ministro-Director del Servicio de Administración de Rentas de Honduras, Marlon Ochoa, el Subdirector Christian Duarte, la directora nacional de tecnología del SAR, Diana Cárcamo y la Directora Nacional de Cumplimiento Tania Palma, recibían este primer entregable de la mano de los principales representantes del proyecto en **gtt**, desplazados para este objetivo a Tegucigalpa: Francisco de la Torre Manjón, asesor de Innovación y Desarrollo, Roberto Pérez Cabrero, Director de Desarrollo, José Joaquín Callado, responsable del proyecto, y César Ramírez, Director Mercado LATAM.

El programa de trabajo incluía la presentación por parte del Servicio de Administración de Rentas, con el respaldo de **gtt**, del proyecto SIISAR a las entidades bancarias de Honduras. En esta presentación se explicó cómo se había rediseñado el proceso de recaudación para facilitar el pago a los obligados tributarios y cómo los bancos van a participar de forma activa en el proceso de recaudación del SAR.

La reforma institucional de la Administración Tributaria que acomete el Gobierno de Honduras, es amplia y contempla la revisión, mejora y rediseño de los procesos tributarios de acuerdo con el marco legal hondureño, la modernización de los sistemas de infraestructura tecnológica y el fortalecimiento del talento humano del SAR.

El proyecto de fortalecimiento institucional y operativo de la Administración Tributaria del Gobierno de Honduras cuenta con el respaldo del Banco Interamericano de Desarrollo -BID-

gtt en las Jornadas Iberoamericanas de Financiación Local organizadas por AIFIL

una cita ineludible para todos los profesionales implicados en los asuntos de gestión intergubernamental y financiación subnacional que cuenta con el respaldo del Banco Interamericano de Desarrollo y la Cepal.

La Asociación Iberoamericana de Financiación Local (AIFIL) y el Instituto de Estudios Fiscales de España han sido los organizadores de las XI Jornadas de Iberoamericanas de Financiación Local celebradas los pasados 6 y 7 de septiembre en Uruguay. En este contexto tenía lugar la ponencia "La gestión tributaria en entornos descentralizados: problemas y soluciones" en el Centro de Formación de Cooperación Española de



Montevideo, con la participación de Ignacio del Corral, director de la Escuela de Hacienda Pública de Estudios Fiscales de España y **Carlos Rico, CEO de gtt**, con la moderación de Gustavo Viñales, Coordinador del Laboratorio fiscal y tributario del Centro de Investigaciones Económicas (CINVE).

En su intervención, Carlos Rico, pudo esbozar la época de cambio en la que se construye la nueva gestión tributaria. Un escenario que pone el foco en el ciudadano y que requiere del compromiso de todos los actores que, ya sea desde el ámbito público o desde el privado, participan en la tarea de gestionar los tributos para mejorar el estado del bienestar. El CEO de gtt expuso las claves principales de una gestión tributaria descentralizada, argumentando desde la experiencia de la compañía, las diferentes alternativas y soluciones que acompañan este planteamiento en el que la colaboración público- privada se presenta como la principal palanca de transformación.

Estas jornadas se han constituido como una cita ineludible para todos los profesionales implicados en los asuntos de gestión intergubernamental y financiación subnacional. Se trata de un evento de carácter académico-científico en el que especialistas de ámbitos públicos y privados se reúnen para abordar temáticas y proponer soluciones a problemas comunes que se plantean históricamente en el ámbito iberoamericano. Las jornadas cuentan con el respaldo del Banco Interamericano de Desarrollo y la Cepal.

01

En permanente evolución



Mejoras en el SITgtt

La constante evolución del SITgtt, nos permite ofrecer más facilidades a nuestros clientes y prestar mejores servicios a los ciudadanos.

A pesar de que el "back-office" de nuestro Sistema tributario ya da respuesta a las necesidades de gestión de multitud de Entidades de todo tipo y tamaño, seguimos evolucionando y rediseñando de manera continua muchos de sus módulos.

De este modo, conseguimos que su actualización funcional y tecnológica sean continuas, para seguir manteniéndose en vanguardia.

Como evoluciones más recientes, cabe destacar:

- ⌋ **Impuesto sobre Vehículos de Tracción Mecánica -IVTM-**
 Tratándose de un Impuesto de reciente modificación y complejo en su gestión, hemos incrementado la funcionalidad relacionada con las autoliquidaciones a través de la OVT, hasta completar la autogestión de las mismas.
- ⌋ **Impuesto sobre el Incremento del Valor de los Terrenos Urbanos -IIVTNU-** Tratándose de un Impuesto de reciente modificación y complejo en su gestión, hemos incrementado la

funcionalidad relacionada con las autoliquidaciones a través de la OVT, hasta completar la autogestión de las mismas.

- 7 **Notificaciones electrónicas-** Una vez que este módulo ya cubre toda la funcionalidad que se requiere, hemos incorporado la posibilidad de que, desde el mismo se pueda prestar, en la OVT, conformidad expresa a las actas generadas desde el módulo de inspección, generando además la carta de pago correspondiente, en su caso.
- 7 **Tributos autonómicos-** Avanzamos a muy buen ritmo en el desarrollo de los módulos de gestión de tributos autonómicos, teniendo ya cubierta la parametrización de lo relativo a "Impuesto de Transmisiones Patrimoniales", "Impuesto de Sucesiones", y "Impuesto sobre el Juego", incluyendo la definición de los posibles beneficios fiscales a aplicar.

Asimismo, toda la parametrización necesaria para la valoración de bienes.

Durante el ejercicio 2023, implantaremos de manera paulatina los distintos módulos en la Agencia Cántabra de Administración Tributaria -ACAT-, primera Comunidad Autónoma que trabajará, de manera integral, con nuestro Sistema Tributario.

02

En gtt damos la bienvenida
a nuevos clientes



SIT gtt y Servicios Tecnológicos



**Comunidad
de Madrid**

Comunidad de Madrid

Nos ha adjudicado el proyecto de consultoría para la creación de un Órgano de Gestión Tributaria, Recaudación e Inspección de Tributos Locales para municipios menores de 20.000 habitantes de la Comunidad de Madrid.



Ayuntamiento de Alzira

Hemos resultado adjudicatarios del concurso para Sistemas de Información Tributario -SIT-integral, para la gestión tributaria, recaudación e inspección, que sustituirá al que utilizan en la actualidad en los próximos meses, una vez finalizado el proceso de implantación.

Todas las Entidades cuyos contratos han vencido en este periodo, han renovado su confianza en gtt. Nos sentimos afortunados por continuar manteniendo con nosotros a todas las Entidades que, en algún momento, nos otorgaron su confianza.



03

Seguridad



gtt participa en la 16ª edición del Encuentro Internacional de Seguridad de la Información

En el marco de la 16 edición del ENISE (Encuentro Internacional de Seguridad de la Información) celebrado el pasado 19 y 20 de octubre en el Palacio de Exposiciones de León, **Luis Miguel Crespo, Jefe de**

Sistemas y Seguridad de gtt participaba de forma presencial, en el espacio de acceso restringido que albergaba el Taller para Proveedores de Servicios Digitales.

ENISE es el evento de referencia para el impulso de la industria de la ciberseguridad a nivel nacional e internacional que en esta edición cumplía con el objetivo de reforzar el sector de la ciberseguridad a través del desarrollo de oportunidades de negocio y el fomento del emprendimiento y la innovación en este sector, así como facilitar la internacionalización de la industria española.

El Taller para Proveedores de Servicios Digitales se enmarca en las actuaciones y servicios que presta INCIBE-CERT, como CSIRT de referencia en su ámbito competencial, definido en el RDL 12/2018 y el RD 43/2021.

04

Responsabilidad Social Corporativa



Renovamos el Sello de Responsabilidad Social Avanzada de Aragón por acciones de voluntariado, igualdad, conciliación y difusión de la cultura

La Mesa de la Responsabilidad Social de Aragón ha acordado renovar el Sello RSA + (Responsabilidad Social de Aragón) a gtt. El sello que ya forma parte de nuestra carta de presentación desde el año 2016 en que comenzó esta iniciativa con las que se destaca a las empresas y entidades que cumplen con los principios del Plan de Responsabilidad Social de Aragón.

El Plan RSA es un instrumento clave para fomentar las actuaciones de empresas y entidades enmarcadas en el ámbito de la responsabilidad, el desarrollo sostenible y los ODS, en línea con el Pacto Mundial. Este reconocimiento responde al compromiso de todo el equipo de gtt con la Responsabilidad Social Corporativa.



intervención en la 6ª cumbre iberoamericana de agendas locales de género

Saada Banouh, Directora de Gestión de Personas de gtt, ha sido una de las ponentes de la 6ª cumbre Iberoamericana de Agendas Locales de Género, un evento considerado como referente iberoamericano en materia de género y derechos humanos, que en esta ocasión se ha celebrado en la localidad de Santa Coloma de Gramenet (Barcelona).



Se trata de un importante evento por el avance de las mujeres coorganizado por la entidad de las Naciones Unidas dedicada a promover la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres - ONU Mujeres, la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB), el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Comisión Interamericana de Mujeres (CIM-OEA).

En esta ocasión **Saada Banouh** exponía la experiencia de gtt en la implantación de políticas de igualdad, dentro del foro "Participación y autonomía económica de las mujeres".

participación del equipo de gtt en la sociedad a través del deporte y el cuidado del medio ambiente

Durante los últimos meses, **el equipo de gtt** ha participado en diferentes eventos deportivos organizados por la sociedad con fines de responsabilidad social como la Carrera de empresas celebrada en Alicante, diferentes campeonatos de paddle y encuentros de fútbol o, relacionado con el medio ambiente, la jornada de reforestación en la que participaron no solo el personal de gtt sino también sus familias. Se trata de una gran oportunidad de proyectar el valor de la cohesión como equipo, como punto fundamental para conseguir grandes resultados.



gtt apuesta por los paneles solares

Dentro de las acciones emprendidas en la compañía para aumentar la eficiencia energética y contribuir a la reducción del impacto medioambiental, hemos puesto en marcha un plan de generación de energía limpia dirigida al autoconsumo. Este proyecto comienza con la instalación de los 52 paneles solares que permiten nuestras instalaciones en Alicante, y con los que podremos cubrir con energía limpia y renovable cerca del 15 por ciento del total de nuestra demanda eléctrica. La sostenibilidad es un aspecto fundamental en la estrategia empresarial de gtt, desde la que promueve una gestión responsable y desarrolla iniciativas que contribuyan a la disminución de la huella de carbono y al cuidado ambiental.



05

Patrocinios
gtt



gtt entre los patrocinadores del I Congreso Sedipualba

gtt ha sido una de las entidades privadas que participó en este primer congreso de Sedipualba, en calidad de patrocinador, respaldando un interesante foro en el que coincidieron representantes de un buen número de instituciones para poner en común sus respectivas experiencias, reflexiones y proyectos relacionados con la Transformación digital.

Este evento organizado por la Diputación de Albacete, tenía el objetivo de acercar la Administración a la población a través de la herramienta Sedipualba, para lo que pudo contar con ponentes de primer nivel procedentes de toda España, en concreto: del Ministerio de Justicia, la Comisión Europea, las Cortes de Castilla La Mancha, la Sindicatura de Cuentas de la Comunidad Valenciana, la Universidad de Castilla La Mancha o la Universidad de Valencia, entre otros.

gtt patrocinador del IX Congreso de Innovación Pública 'Novagob'

El pasado mes de noviembre, en el Palacio de Congresos de Cádiz, tuvo lugar el IX Congreso de Innovación Pública 'Novagob', uno de los foros de referencia para la gestión pública que este año contó con el respaldo de organización de la Diputación Provincial de Cádiz, el Ayuntamiento de Cádiz, el Instituto Andaluz de Administración Pública (IAAP), la Federación Española de Municipios y Provincias (FAMP) y la Fundación Democracia y Gobierno Local.



El programa elaborado por Novagob reunió a diferentes profesionales procedentes de la Administración, en torno a un discurso estructurado a partir de los ejes estratégicos del congreso identificados con: la apertura e integridad, el talento, la accesibilidad, la tecnología, y, vinculando a todas las demás: el cambio cultural en la Administración.

En este escenario de reflexión, debate y puesta en común de profesionales procedentes de los sectores público, privado y académico, gtt participaba un año más como patrocinador del Congreso. En esta IX edición, acompañaba el patrocinio con la organización de la mesa 'Modelos de gestión tributaria inteligente al servicio de la ciudadanía', moderada por **Susana García, Directora de colaboración en la gestión de gtt** e integrada por: Patricia Cuenca, Directora del Área de Recaudación y Gestión Tributaria de la Diputación Provincial de Cádiz; Daniel Martínez Viñado, Director de relaciones con los contribuyentes, comunicación y calidad, Institut Municipal d'Hisenda del Ajuntament de Barcelona; Juan Luis Dalmau Espert, Director del Área de Nuevas Tecnologías y Administración Electrónica de la Diputación de Teruel y Amaro Daniel Lorenzo Gómez, Adjunto al Director de Presidencia, Diputación de Cádiz.



Mejorar el Estado del Bienestar
con tecnología tributaria
inteligente.

Sede Central gtt
Av. Miriam Blasco, 1
03016 Alicante (España)

+34 965 26 83 84
gtt@gtt.es